

Sitzungsvorlage Nr. 1107/2016



Federführendes Amt:	Bauamt		
Behandlung	Gremium	Termin	Status
Entscheidung	Ausschuss für Bauen, Verkehr und Umwelt	10.05.2016	öffentlich

Radverkehrskonzept - Entwicklung strategisches Radverkehrsnetz

Beschlussvorschlag

1. Der Auftrag zur Entwicklung eines strategischen Radverkehrsnetzes wird zu einem Bruttoangebotspreis von 7.990,00 EUR an das Planungsbüro Richter-Richard zu vergeben.

Haushaltsrechtliche Deckung	HHSt.		
		2.7900.9600 7900005	
Investitions- bzw. Anschaffungskosten		8.500,00 EUR	EUR
Haushaltsplanentwurf 2016:		10.000,00 EUR	EUR
Haushaltsrest:		EUR	EUR
Haushaltssperre		EUR	EUR
Verpflichtungserklärung für Ausgaben in folgenden Jahr:		EUR	EUR
Aufträge erteilt (einschl. vorst. Vergabe);		7.990,00 EUR	EUR
Über- bzw. ausßerplanmäßige Ausgaben		EUR	EUR
Noch freie Mittel		2.010,00 EUR	EUR

Sachverhalt

Zuletzt wurde in der Sitzung des Ausschusses für Bauen, Verkehr und Umwelt am 19.01.2016 (Vorlage Nr. 1018/2015) die Qualitätserhebung der Radrouten vom Planungsbüro Richter-Richard zur Kenntnis genommen. Außerdem wurde der Beschluss gefasst nach der Genehmigung des Haushalts die Angelegenheit erneut im Gremium zu beraten und im Rahmen derer die Grundlagen für die Erstellung des Radverkehrskonzepts festzulegen.

Nachdem im Haushalt nur ein Teil der beantragten Mittel zur Verfügung gestellt wurden, wurde die Aufgabenstellung nach Rücksprache mit dem Planungsbüro angepasst. So soll nun als nächster Schritt ein strategisches Radverkehrsnetz entwickelt werden, damit die

Gemeinde und weitere Baulastträger zielgerichtet ihre Investitionen in die Verbesserung der Infrastruktur ausrichten kann. Einzelheiten der Aufgabenstellung können der Anlage 1 entnommen werden.

Stellungnahme der Verwaltung

Um das Ziel einer „Fahrradfreundlichen Kommune“ zu erreichen sollte nun als nächster Schritt ein strategisches Radverkehrsnetz erstellt werden. Parallel zu den Ortsbesichtigungen zur Feinabstimmung des Radverkehrsnetzes sollen interessierte Bürger in das Verfahren eingebunden werden. Die Verwaltung steht hier im engen Kontakt mit begeisterten Fahrradfahrern welche sich aus den Workshops zur Erstellung des Energetischen Quartierskonzepts gefunden haben. Um weitere interessierte Bürgerinnen und Bürger für die Mitarbeit zu gewinnen, wird es beim Maitreff zusammen mit der Firma Radservice Löffler aus Welzheim einen Stand rund um das Thema Fahrrad geben.

Anlage/n:

Anlage 1: Beschreibung